

Mit Unterstützung von Bund, Ländern und Europäischer Union

Bundesministerium Landwirtschaft, Regionen und Tourismus





WIR MACHEN LEBENSMITTEL MIT VERANTWORTUNG UND VOLLEM GESCHMACK!

Wir verzichten auf schnelllösliche Düngemittel, chemischsynthetische Pestizide und Gentechnik, auch in Futtermitteln – zum Wohle unserer Kinder und für deren Zukunft.

Bio steht für mehr Tierwohl

Wir füttern unsere Hühner nicht nur mit gentechnikfreiem, biologischem Futter. Wir bieten ihnen auch ein artgerechtes Leben: ausreichend Platz im Tageslicht-Stall, Auslauf ins Freie, genügend Einstreu, Nester, Sitzstangen und vieles mehr sind Standard.

Bruderhähne

In der Bio-Landwirtschaft werden immer öfter die Brüder der Legehennen mit aufgezogen, statt gleich nach dem Schlüpfen getötet – bei BIO AUSTRIA ist das verpflichtend. Dafür werden Linien eingesetzt, die viele Eier legen und auch Fleisch ansetzen. Bruderhähne sind zwar klein, geschmacklich aber oho.

Vom Kamm bis zur Schwanzfeder

Von den 90,7 Millionen pro Jahr bei uns geschlachteten Hühnern essen wir hauptsächlich die Brust¹. Schon Keulen landen sehr viel seltener auf dem Teller. Ethisch und ökonomisch ist es besser, ein ganzes Huhn zu kaufen und alle Teile zu verwenden. Wie das am besten geht, zeigen wir Biobäuerinnen und -bauern Ihnen sehr gerne.

¹ Quellen: Hühnerschlachtungen und Fleischanfall 2010 bis 2019 https://www.statistik.at/web_de/ statistiken/wirtschaft/land_und_forstwirtschaft/ viehbestand_tierische_erzeugung/schlachtungen/index.html

